Autohaus Rumpel und Stark GmbH: Meister-Trikots und etwas fürs Auge beim Festumzug des TSV Unterpleichfeld

Die Autohaus Rumpel und Stark GmbH begleitet Festumzug zur 90-Jahrfeier des TSV Unterpleichfeld mit zwei Oldtimern





Unterpleichfeld. Am 3. Juli 2016 findet der Festumzug zur 90-Jahrfeier des TSV Unterpleichfeld statt. Zu diesem Anlass hat sich das sieben Jahre ältere Autohaus Autohaus Rumpel und Stark GmbH etwas ganz Besonderes einfallen lassen: Zwei waschechte Oldtimer werden den Zug begleiten.

Der braun-schwarze Ford Modell A, der im Jahr 2019 selbst seinen 90. Geburtstag feiern wird und das blaue Ford Mustang Cabriolet aus dem Jahr 1966 sind im Besitz des Autohauses und laden ein zu einer Zeitreise durch die Geschichte des Automobils.

Gefahren werden die beiden Schmuckstücke von den Chefs persönlich, Wilfried und Bastian Stark, die dem TSV im Namen des Autohauses ganz herzlich – mit einem Augenzwinkern – gratulieren. "Lieber TSV, wir wünschen Euch alles Gute zum 90. Geburtstag, auch wenn wir schon sieben Jahre älter sind".

Nach dem Festgottesdienst in der Kirche Unterpleichfeld startet der Umzug um 11.30 Uhr in Richtung Sportgelände, wo sich die Teilnehmer anschließend mit einem Mittagessen stärken können. Zum Abschluss des Tages findet um 17 Uhr das Spiel der 1. Mannschaft des TSV Unterpleichfeld gegen den SV Heidingsfeld statt.

Seit mehreren Jahren unterstützt das Autohaus den ortsansässigen Verein insbesondere in materieller Hinsicht.

Erst im Mai sponserte man anlässlich des Titelgewinns der Fußball-Mannschaft in der Bezirksliga die Meister-Trikots. Die Verbundenheit mit dem TSV Unterpleichfeld äußert sich auch an anderer Stelle: Mehrere Mitarbeiter des Autohauses sind seit vielen Jahren treue Mitglieder des Vereins.

Wer den Jubiläumstag verpasst, sei zumindest in einem Punkt getröstet:
Die beiden Oldies können im Autohaus Rumpel und Stark GmbH
das ganze Jahr über besichtigt werden.
Einen kleinen Wermutstropfen für begeisterte Sammler dürfte es dabei allerdings geben:
Die Autos stehen nicht zum Verkauf.

Autohaus Rumpel und Stark GmbH, im Juni 2016